

"Quand je suis faible, c'est alors que je suis fort" (2 Co 12:10). Quand tu n'as plus la force d'avancer, Dieu Lui-meme te porte dans Ses bras ! PassLeMot.fr

Nous ne verrons plus notre faiblesse comme une... faiblesse lorsque l'on prendra conscience que Dieu attend que nous traversions cette étape pour prendre le relais, intervenir et nous délivrer.

Savez-vous que « sans Dieu, nous ne pouvons rien faire » (Jn 15:5) ? Difficile de l'accepter quand nous avons pris l'habitude de tout contrôler, de tout maîtriser ou porter, surtout si notre fierté et notre volonté prennent le dessus ! La plus grande des déterminations ne pourra pas toujours l'emporter ; quand nos limites seront inévitablement atteintes, que se passera-t-il ?

La faiblesse est un gage de force, c'est ainsi qu'il faut le comprendre et le vivre. La puissance de Dieu se communique tel un courant dans notre esprit accablé et se propage à travers tout notre corps usé et fatigué. Un mot, une parole de Sa part sont semblables à des bras qui nous soulèvent et nous portent.

Sa puissance se répandra dans tout notre être lorsque nous aurons réalisé que ni nos forces physiques et mentales, ni notre intelligence, ni nos efforts ne seront suffisants pour faire face à toutes nos situations.

Quand nous décidons enfin de lâcher prise, c'est à ce moment précis que Dieu va nous rassurer : « Tu fais bien de me laisser agir, maintenant. Tu es si fatigué(e) ! Je te porte... entre dans mon repos ».

Les bras de Dieu sont toujours grands ouverts.

Allez-vous décider d'avouer votre faiblesse à Dieu aujourd'hui afin qu'Il soit votre Force ?

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



534 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com